

Prabowo Tegaskan Dukungan untuk Ahmad Lutfi dan Gus Taj Yasin: Duet Terbaik untuk Masa Depan Jawa Tengah!

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 10, 2024 - 08:18



Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto yang juga sebagai Ketua Umum Partai Gerindra hari ini mengumumkan dukungannya terhadap (Purn) Komjen Pol Ahmad Lutfi dan Gus Taj Yasin Maimun sebagai pasangan calon pemimpin baru Jawa Tengah pada Pilkada 2024.

JAKARTA- Presiden Republik Indonesia [Prabowo Subianto](#) yang juga sebagai Ketua Umum [Partai Gerindra](#) hari ini mengumumkan dukungannya terhadap

(Purn) Komjen Pol Ahmad Lutfi dan Gus Taj Yasin Maimun sebagai pasangan calon pemimpin baru Jawa Tengah pada Pilkada 2024.

Dalam pernyataannya, Prabowo menyebut duet Lutfi-Yasin sebagai kombinasi pengalaman dan pengabdian yang solid, yang mampu membawa perubahan besar untuk kemajuan provinsi ini.

"Saya yakin bahwa [Ahmad Lutfi dan Gus Taj Yasin](#) adalah pasangan yang paling tepat untuk Jawa Tengah. Mereka berdua sudah lama berkontribusi bagi masyarakat Jawa Tengah, dan saya percaya mereka bisa membawa perubahan yang sangat signifikan," ungkap Prabowo, ungkapan tersebut dalam kepastiannya sebagai Ketua Umum Gerindra di Jakarta. Sabtu (09/11/2024).

Komjen Pol Ahmad Lutfi saat ini menjabat sebagai Kapolda Jawa Tengah dan memiliki rekam jejak panjang dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah tersebut. Di sisi lain, Gus Taj Yasin, yang merupakan putra dari ulama besar Kyai Haji Maimun Zubair, sudah berpengalaman dalam pemerintahan sebagai Wakil Gubernur Jawa Tengah. Kombinasi keduanya diharapkan mampu memperkuat pondasi Jawa Tengah dalam hal keamanan, pemerintahan, serta nilai-nilai keagamaan.

Prabowo pun mengajak masyarakat Jawa Tengah untuk mendukung penuh duet Lutfi dan Yasin dalam pilkada mendatang.

"Rakyat Jawa Tengah, mari berikan suara Anda kepada Ahmad Lutfi dan Gus Taj Yasin! Dengan dukungan dari Anda semua, kami dapat membentuk tim yang kuat di tingkat daerah dan pusat untuk mendorong Jawa Tengah menjadi lebih maju dan sejahtera," seru Prabowo, melalui video yang di unggah, Sabtu (9/11/2024).

Menurut Prabowo, kolaborasi antara Ahmad Lutfi dan Gus Taj Yasin akan mendapatkan dukungan penuh dari pemerintah pusat, sehingga mereka dapat fokus pada percepatan pembangunan di Jawa Tengah.

Dukungan ini menjadi salah satu kunci untuk menciptakan sinergi antara pusat dan daerah, yang diharapkan mempercepat realisasi program-program pro-rakyat dan membuka lebih banyak peluang kesejahteraan bagi masyarakat.

Pilkada tahun ini menjadi momen penting bagi masyarakat Jawa Tengah untuk menentukan masa depan provinsinya.

Prabowo menyampaikan bahwa pasangan Lutfi-Yasin memiliki visi dan komitmen yang kuat untuk membawa Jawa Tengah menjadi lebih baik dan lebih maju.

"Dukung Lutfi dan Yasin! Bersama, kita wujudkan Jawa Tengah yang maju, aman, dan sejahtera untuk semua," tutup Prabowo.